

(Extrait du " COURRIER DU CANADA " du 17 janvier 1889.)

TRIDUUM

EN L'HONNEUR DU

BIENHEUREUX J.-B. DE LA SALLE

A

L'ISLET.

Les portes de l'enfer ne prévaudront jamais contre l'Eglise. N.-S. qui nous l'assure dans l'Evangile, prend donc soin de soutenir, dans ses combats, cette Eglise établie au prix de son sang. Toujours, au temps voulu, le secours divin vient faciliter la victoire. Il est bien remarquable que, plus d'une fois, et dans les plus grandes difficultés, ce secours est venu sous la forme de nouvelles institutions religieuses, évidemment suscitées par la Providence, pour s'opposer au mal récemment survenu.

Comme preuves : vers le 4^e siècle, le monde est menacé par la corruption de l'agonisante société romaine : Dieu suscite les moines d'Orient qui étonnent l'univers par leur